

山崎北小学校 3年学年通信 | 2月号 令和6年 | 1月29日

2学期のまとめの月です!!

校庭の木々もきれいに紅葉し、朝夕の冷え込みが厳しくなってき ました。

いろいろな行事があった2学期も残りわずかとなりました。しめくくりをしっかりとして、冬休みを迎えたいと思っています。引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。

|2月の行事予定

3日(火) お話ころりんさんによるイベント(昼休み)

5日(木) 放課後子ども教室(華道)

| 16日(月) | 14:30下校

Ⅰ7日(火) Ⅰ4:30下校

| 8日 (水) | 3: | 0下校 放課後子ども教室 (凧づくり)

19日(木) たてわり活動(5限) I4:30下校

20日(金) 14:30下校

23日(月) 個人懇談会(二者)

24日(火) 終業式 I3:20下校

学習予定

国語 三年とうげ わたしの町のよいところ 冬のくらし

社会 安全なくらしを守る人びとの仕事

算数 分数

理科 電気で明かりをつけよう

図工 のこぎりザクザク つないでつなげて

音楽 いろいろな音のひびきに親しもう パフ よろこびのうた

体育 とび箱 鉄ぼう



お願い

→ 最近、学校に学習に必要のないものを持って来ている児童を見かけます。(キーホルダーや学習用ではない消しゴムなど)学校でも指導はしていますが、<u>今一度お子さんの持ち物を点検</u>し、学習に必要のない物は持って行かないようお家でもお話してあげてください。

今年度から8時 I O 分が始業時間になっています。8時 I O 分から朝の学習に取り組めるよう、遅くても8時5分までに教室に着くよう送り出してあげてください。

書き初め競書会に向けてのご準備、ありがとうございます。お手本が届いてから、学校でも練習していきたいと考えています。 お手本を持ち帰りましたら、赤で中心線を引き、持たせてあげてく ださい。



☆学校司書の先生と勉強します☆

学校司書の妻鹿先生に、「3年とうげ」にまつわる本の紹介をしていただきます。 | 年生で勉強した「大きなかぶ」や2年生で学習した「スーホと白い馬」も世界の民話に入ります。ほかにどんなお話があるか楽しみですね!